

令和3年度

令和3年9月22日



遷喬小だより

9月号

TEAM 遷喬 PRIDE 遷喬

～子どもも 教師も 地域も 伸びる学校～

感謝！感謝！感謝！の運動会

昨年以上に厳しいコロナ禍の中で、「どう工夫すれば、安全で、しかも、子どもたちが達成感を得られるのか。」という大きな課題解決に向けて、様々なご意見をいただきながら、これまでとは全く異なる新しい形での運動会となりました。

低中高学年観客入れ替え制を導入し、ゆずり合いゾーン、立ち見ゾーン、待機ゾーン、車の乗り入れ禁止等、ご理解とご協力をいただきました。予行演習の参観もご遠慮いただきました。

PTA 稲田会長さんを中心とした役員の皆様には多くの支援をしていただきました。PTA 環境整備（剪定、草刈り、草取り）作業や「はぴらい応援プロジェクト」の「ハッピーライフうちわ」。すばらしい企画とメッセージで、今年の特別な運動会を大いに盛り上げてくださいました。地域ボランティアの皆さんも、環境整備に力を貸してくださいました。

全ては子どもたちの安全と運動会成功に向けて、皆が一つになることができました。

保護者・地域の皆様のご理解と力強いサポートのおかげです。

感謝！感謝！の運動会。全ての皆様に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

子どもたちは、演技だけでなく、並び方や話の聴き方など、日々レベルアップを目指して、練習を重ね、一生懸命みんなで作り上げてきました。本番も、笑顔で最後までフルパワーで元気よく頑張ることができたと思います。

特に、高学年の子どもたちは、すべてにおいて遷喬小学校のリーダーとしての動きができました。迫力のあるリレーや躍動感あふれる表現、そして、係の仕事。とても楽しそうに参加し、一人ひとりが輝いていました。

ご観覧の皆様も子どもたちの一生懸命な姿から元気をもたらしたのではないのでしょうか。

また、フィナーレの帽子投げの後には、PTA 役員並びに高学年保護者の皆様には会場の片付けにご協力くださり、ありがとうございました。テントや入退場門等あっという間に片付けました。暑い中お疲れのところお世話になりました。

運動会の感想もたくさん届いております。子どもたちへの頑張りや先生たちへのエール、PTA 役員の皆様へのお礼の言葉もありました。ゆずり合いゾーンや立ち見ゾーン、駐車場のマナー等に関する好意的な声も多くいただきました。もっと工夫できるところもあるのではないかと具体的なご意見も伺っております。

来年度、どのような状況になっているのか予測できませんが、今年度の反省も踏まえて、来年度もよりよい運動会を目指していきたいと思います。

はしりきれ！ぴかぴか笑顔で ラン&ダンス いまこそ一つに遷喬魂！

低学年の部



中学年の部



遷喬小だより



高学年の部



運動会で蓄えた力を、次のエネルギーへつなげよう

運動会で培った集団への協調性や達成感。最後までやり抜いた力は、運動会だけでなく、今後の様々な取組に生きて働く力になると信じています。

運動会明けの21日（火）、朝の会から気持ちよくスタートして、やりきった充実感を漂わせている子どもたちです。運動会の成果を確認し、これからの課題とともに新たな目標設定をしていきます。

これから、どのような輝きがみられるか楽しみにしています。

PTA・ボランティア 環境整備



PTA はぴらい うちわ

